



Atelier
écriture



L comme
Lit

Mon lit : cet objet devenu indispensable

Journal
de Bord
d'un
confinement

J'ai passé beaucoup de temps dans ou sur mon lit. D'abord je me suis reposé plus qu'avant mais j'ai surtout fait le choix de m'installer de plus en plus sur mon lit pour une raison de confort. Avant le confinement je regardais la télévision dans le salon et dès la fin du mois de mars, j'ai de plus en plus regardé la télé en restant dans mon lit. J'étais bien au chaud, installé confortablement. J'avais aussi pris l'habitude de téléphoner ou de jouer sur mon téléphone directement assis sur mon lit. Et petit à petit, depuis la fin du confinement, je reprends mes habitudes d'avant : je me réveille plus tôt, je passe de moins en moins de temps dans mon lit. Cet objet si confortable, si accueillant est pourtant redevenu un meuble parmi les autres de la maison.

Quintino

